

Städtische Flughafenkommission

Vorbereitung der Wiederbesetzung und Aufnahme der Tätigkeit

Die Stadtverordnetenversammlung wolle beschließen:

Der Magistrat wird beauftragt die Wiederbesetzung der städtischen Flughafenkommission vorzubereiten, damit diese ihre Tätigkeit wieder aufnehmen kann.

Begründung:

Immer wieder wird durch Vorkommnisse und Meldungen deutlich, dass die Themen zum Flughafen bei Weitem nicht abgeschlossen sind. Jüngst wurde deutlich, dass auch die derzeitige Landesregierung Wege sucht negativen Auswirkungen des Frankfurter Flughafen entgegen zu wirken.

Nach der Kommunalwahl wurden viele Positionen der Ausschüsse und Vertretungen der Stadt in Verbänden und Organisationen neu besetzt.

Dieses steht für die Flughafenkommission noch aus und soll mit unserem Antrag angestoßen werden, damit die Belange der Bürgerinnen und Bürger bei Themen zum Flughafen und dem Flugbetrieb Gehör und Berücksichtigung finden.

Für die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen

Winfried Pohl